

Le handicap n'est pas un frein aux rêves d'Adrien

À 17 ans, Adrien Paulezec rêve de travailler dans l'audiovisuel. Son handicap n'est en rien à frein à ses projets. Pendant une semaine, il s'est essayé au métier, dans les studios de Radio Harmonie.

● Toute la semaine, Adrien Paulezec a effectué un stage à Radio Harmonie. Le but : découvrir les métiers de l'audiovisuel, dans le cadre de la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées.

« Adrien est quelqu'un de positif. Il a fait de ses difficultés une force », s'est félicité, jeudi, le directeur de la station locale, Nabine Poadi, qui a tout de suite accepté d'être le maître de stage du jeune homme de 17 ans. Bénéficiant du dispositif Ulis (Unité localisée d'inclusion scolaire), Adrien Paulezec est, depuis septembre, inscrit en seconde bac pro « Gestion, administration et logistique » au lycée Chaptal, à Quimper.

Partage sur le handicap

Plusieurs professionnelles l'accompagnent sur son chemin : l'enseignante coordinatrice Muriel Hervé-Mallet, Marine Gillet et Laure Le Cléach, respectivement chargée de projet stagiaire et conseillère à Ladapt, une association pour l'insertion sociale.

Timide au départ, il a fallu un à deux jours au jeune Concarnois pour sortir de sa réserve et prendre ses mar-



De gauche à droite, Marine Gillet, chargée de projet stagiaire à Ladapt ; Laure Le Cléach, conseillère à Ladapt ; Adrien Paulezec ; Nabine Poadi, directeur de Radio Harmonie, et Muriel Hervé-Mallet, coordinatrice Ulis.

ques dans le studio de la radio. Et puis, grâce à la gentillesse de Nabine, il a pu s'exprimer et partager ses réflexions sur le handicap.

« J'assume qui je suis maintenant »

« Les élèves peuvent avoir des paroles blessantes », constate celui qui a connu une mauvaise expérience dans une école primaire concarnoise. « Et pourtant, même si on est en situation de handicap, même si on a des problèmes physiques ou mentaux, nous sommes intelligents. Nous sommes comme tout le monde », assure Adrien, avec beaucoup de profondeur.

De nature résiliente, il se souvient de ses belles années dans la classe Ulis du collège du Porzou. « Je me suis senti à l'aise là-bas. Tout est fait pour que l'inclusion dans les classes soit réussie. Ils ont fait un excellent travail », remercie-t-il.

Et même si ses débuts à Chaptal ont

été un peu compliqués, tout se passe bien désormais. « J'assume qui je suis maintenant », confie-t-il, non sans fermeté.

Une « spéciale » handicap

Nabine Poadi a profité, jeudi, de la présence des trois accompagnatrices d'Adrien pour enregistrer une émission spéciale sur le handicap. Elle sera programmée une dernière fois sur les ondes (88,8 Hz), mardi 22 novembre, à 8 h 15. Au micro, le jeune Concarnois, qui rêve de faire une carrière dans l'audiovisuel, a pu évoquer son parcours. Pas tout à fait une première expérience : il y a quelques mois, il avait créé sa propre chaîne YouTube, fermée depuis peu.

Pratique

Site : www.radio-harmonie.com. À découvrir aussi la chaîne YouTube « Kamadeo production audiovisuelle solidaire » de l'Esat de Brest-Guipavas.